

COUSANCE

Une centaine de pratiquants pour le stage annuel d'Aïkido

Durant tout le week-end du 29 avril, l'école traditionnelle d'aïkido de Cousance a organisé son stage annuel dirigé par Alain Peyrache Shihan. Plus d'une centaine de pratiquants venus de tous horizons (Suisse, Belgique, Pays-Bas, Israël et bien sûr de France) ont répondu présents sur les tatamis du dojo de Cousance, dans une ambiance très amicale. De nombreux visiteurs sont également venus afin de voir dans un premier temps, puis se renseigner sur cet art martial que tout le monde peut pratiquer. « À l'issue de cette manifestation, tous les pratiquants se sont retrouvés autour d'un buffet campagnard, dans une ambiance des plus conviviale, rendez-vous l'année prochaine » a confié Daniel Duverneuil, passionné qui pratique cet



De nombreuses démonstrations ont eu lieu. Photo Progrès/DR

art martial depuis 15 ans et enseigne régulièrement à 70 élèves.

Infos : Daniel Duverneuil :
06.45.45.38.10.